
En Iztapalapa Xochimilco y Milpa Alta el servicio es de pésima calidad

Pide Saavedra al GDF tarifas
justas para el agua potable
La diputada exhorta al gobierno local a revisar su sistema de cobro
ftRXCEU SARCKEZ

Antes de incrementar hasta en18 por ciento la tarifa del agua
potable para el próximo año

el Gobierno del Distrito Federal debe
revisar a fondo su sistema de cobro de

este servicio ya que sería muy injusto
que cargara el costo de su ineficiencia
administrativa a los usuarios exigió la
diputada Celina Saavedra

Agregó que el Ejecutivo Local ya
debe actualizar el padrón de contri
buyentes para que de una vez por
todas aplique tarifas justas y acordes
al consumo de cada domicilio negocio
o empresa pues existen zonas donde
incluso se carece del vital líquido

L a panista precisó que en delega
ciones como Iztapalapa Magdalena
Contreras Xochimilco y Milpa Alta el
servicio es de pésima calidad o el agua
potable se recibe por tandeo y en el
peor de los casos los habitantes ni si
quiera cuentan con el recurso natural

La falta de mantenimiento en la red

hidráulica así como la de un sistema
de cobro eficiente deriva hoy en las
carencias que actualmente vive la ciu
dad de México por lo que la solución
de este problema no radica sólo en un
aumento de tarifas puntualizó

En ese contexto hizo un llamado al
Gobierno capitalino para que inten
sifique el programa de reparación de
fugas en las redes primaria y secun
daria del sistema hidráulico así como
fortalecer el uso de agua reciclada para
riego de parques y jardines

Además señaló es urgente que
sustituya tomas de agua baños y hasta
regaderas por equipo ahorrador de
agua potable en edificios y oficinas
gubernamentales de la administración
pública local

Debe ponerse especial atención en
los grandes consumidores a quienes
la autoridad debe revisar periódica
mente y asesorar para que estén al
comente de sus pagos y efectúen el
recambio de sus equipos por sistemas

ahorradores así como la instalación
de plantas potabilizadoras subrayó

La presidenta de la Comisión de Fo
mento Económico de la Asamblea Le

gislativa del Distrito Federal ALDF
exigió a los jefes delegacionales cubrir
los adeudos y pagos por el suministro

La diputada panista hizo un
llamado al Gobierno capitalino para
que intensifique et programa de
reparación de fugas en las redes
primarias y secundarias del sistema
hidráulico así como fortalecer el uso
de agua reciclada para riego
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de agua en sus propias demarcaciones
y atender oportunamente los reportes
de fugas de agua

Asimismo pidió al Gobierno local
tomar en cuenta otras alternativas pa
ra recaudar recursos para la ciudad y
no sólo el incremento de tarifas o el co

bro excesivo de servicios como el que
pretende hacer en el abastecimiento

del agua para el 2010
Ante ello exhortó el Jefe del Gobier

no capitalino Marcelo Ebrard y al se
cretario de Finanzas Mario Delgado a
actuar con responsabilidad y revisar la
política en este rubro sobre todo ante
la crítica situación económica que pa
decen millones de capitalinos O
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